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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta Câmara Municipal, venho
pelo presente INDICAR “a Vossa Excelência no sentido de que seja oficiado ao
Exmo. Sr. Prefeito junto à secretaria competente a construção URGENTE
de um Novo Prédio para a  Escola Municipal São José.”

JUSTIFICATIVA:
 Devido ao surgimento de novos bairros em volta do bairro São José a Escola

São José ficou incapacitada de receber novos alunos por não ter mais espaços para
construção de novas salas de aula, é nesse sentido que é importantíssimo e urgente
se planejar um novo prédio escolar naquela localidade para que possa atender
todas as crianças, adolescentes, jovens e adultos que precisam estudar, uma vez
que o bairro está vivendo uma crescente populacional, Este novo prédio escolar
dará oportunidade aos alunos o direito a freqüentar uma unidade escolar próximo da
comunidade em que vivem, uma vez que, o referido bairro e seus adjacentes
localizam-se em áreas distantes das diversas comunidades escolares existentes no
município, necessitando pegar ônibus ou até mesmo ir a pé correndo o risco de se
acidentar, principalmente quando se tem de atravessar a BR.

As unidades escolares são espaços imprescindíveis para o desenvolvimento
das pessoas, das organizações e da sociedade como um todo e, são  nelas que, a
grande maioria das crianças e dos jovens aprende uma diversidade de
conhecimentos formando seu caráter e sua intelectualidade, por isso a educação é
um direito de todos e dever do estado promover e facilitar a sua acessibilidade.

Assim substanciados pelos fatos narrados, e buscando externar melhorias
aos estudantes primaverensses do bairro São José e adjacentes, é que indicamos a
viabilização de “imediata URGÊNCIA a Construção de um Novo Prédio para a 
Escola Municipal São José.”

Sala das Sessões em 27 de setembro de 2017

Carlos Araújo
Vereador - PP


